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ВОПРОСЫ НАШЕМУ МЭРУ???
Послан  Termik - 30.03.2013 09:33
_____________________________________

хоть и называется он по настоящему председателем горисполкома, но всё же в народе просто
мэр г.Микашевичи. Давайте задавайте вопросы насущные интерессные с подковыркой и без. Всё
же надо сотрудничать вместе если дорога одна, всё делать что б был получше у нас, быть
может чего то мы не видем, а чего то не замечает он. А так нужна и критика, и если есть за что
то и благодарность. Вперёд на баррикады с вопросами от нас, а я попробую задать их мэру в тот
же час (ну через месяц быть может, всё зависит от вопросов).

от себя б хотел бы узнать:

1. Что будет делаться в нашем городе в 2013 году,

(20 летие сильно не интерессует так как многое может поменяться или забыться) 

2. От чего зависит финансирование нашего города?

3. Как привлекаются инвестиции (инвесторы) в город наш?

4 Будет ли наконец построена гостинница или ей уготована участь ресторана который
разваливается, а мог бы послужить и быть визитной карточком Микашей, если б раньше
был отдан предпринемателям в развитие,с последующей отдачей финансов, а не в
продажу за немалую сумму которую мало кто мог выложить.

5. Насчёт генплана посмотреть поближе.

6....

Задавайте свои так же вопросики, даже простые, не стесняйтесь!!!

За самый интерессный вопрос готовы поощерить кое чем интерессным и оригинальным, так что
участвуйте в жизни нашего города поддерживайте, за спрос не бьют, а поощерить могут и будет
ваш вклад в развитие даже с маленького вопроса-подсказки.

============================================================================

Re: ВОПРОСЫ НАШЕМУ МЭРУ???
Послан  Cantona - 30.03.2013 10:25
_____________________________________

1. Хочется кинотеатра или кинозала, возможно ли это?

Сразу пример, п. Свислочь, Пуховичский р-н, 3,500 населения, кинотеатр есть, г.п. Копаткевичи,
Петриковского р-на, 2500 реального населения  - фильмы крутят, г. Василевичи -  5000
населения - тоже есть кино, а ГОРОД Микашевичи - единственный в Беларуси без своего
кинозала. Повод для гордости у властьпридержащих?
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2. Мнение как налогоплательщика, в городе просто обязан быть культурно-досуговый центр, в
который независимо от дня недели я могу сходить отдохнуть и потратить свои честно
заработанные деньги, а не везти их в лунинец или в Солигорск.

3. Когда забирали деньги на строительство отеля, кто-нибудь обосновал почему не стоит этого
делать? Если обосновал, почему так произошло? На мнение людей наплевать у кого-то? Тогда я
как гражданин, как налоглплательщик хочу поменять такую власть.

4. Баня новая будет?

============================================================================

Re: ВОПРОСЫ НАШЕМУ МЭРУ???
Послан  Cantona - 30.03.2013 15:34
_____________________________________

Вдогонку. Будет ли когда-нибудь асфальт на площадке за ж/д вокзалом? Ведь вокзал - это как
гриццо ворота в город, а у нас так, калитка в сарай какая-то. ИМХО, конечно же. Если же это
территория БЖД, то тогда их к ответу, причем жэсточайшэ.

============================================================================

Re: ВОПРОСЫ НАШЕМУ МЭРУ???
Послан  Дед Микаш - 30.03.2013 16:51
_____________________________________

Cantona написал:

Вдогонку. Будет ли когда-нибудь асфальт на площадке за ж/д вокзалом? Ведь вокзал - это как
гриццо ворота в город, а у нас так, калитка в сарай какая-то. ИМХО, конечно же. Если же это
территория БЖД, то тогда их к ответу, причем жэсточайшэ.

В защиту мэра скажу что этим вопросом должна заниматься железная дорога -это их
территория, тем более находится между вокзалам и их ведомственным магазином. В этом и
прошлом году им давал мэр спонсорский щебень и отсев, только осталось найти им технику что
бы его вывести с Гранита. Так они и этого не сделали. Пришлось мэрии и ЖКХ за свои деньги
это отсыпать, так как много было от народа жалоб. А писать пробовали несколько раз. Но у них
там не поймешь кто кому подчиняется. То различные ДУП или ТРУП и все находятся в
Барановичах. Далеко и вроде как то и спросить не с кого. Мэр писал и на Барановичского
начальник и на начальника всей железной дороги, но ответ один - извиняйте, мы нищие и у нас
нет денег. А больше рычагов заставить их в нашей мэрии нет. Да и участвуют в жизни города
они маловато, хотя и станция Ситница считается крупнейшая в стране. Вот и думаю, может
перекопать им жд. пути пока не сделают.  Да боюсь посадят за терроризм.  

============================================================================

Re: ВОПРОСЫ НАШЕМУ МЭРУ???
Послан  Cantona - 02.04.2013 21:17
_____________________________________
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Дед Микаш, спасибо за разъяснение, мот действительно стоит палки в колеса баранавицким
ребятам повставлять? Есть ли какой-нибудь контраргумент на их бездействие?

============================================================================

Re: ВОПРОСЫ НАШЕМУ МЭРУ???
Послан  Dionisimuss - 03.04.2013 11:21
_____________________________________

1.Почему не выделяются средства на облагораживание лесопарка? Лавочки и прочие удобства
проведения досуга на открытом воздухе?

2.Слышал, собираются рынок закрывать, и переносить, так ли это? Если нет, тогда почему не
организованна парковка для этого рынка?

3.Какой бюджет города на 2013 год? И как будут распределяться эти средства в первую
очередь?

4.КОГДА В МИКАШЕВИЧАХ БУДЕТ ЛЮДСКОЙ КРАСИВЫЙ ЗАГС???Про то, что у нас есть
напротив исполкома комнатушка-ЗАГС, это ужас. И если так, то где парковаться свадебному
кортежу, чтоб не перекрывать проезжую часть.Парковка, что возле рыбоохраны вмещает в себя
максимум 7-мь машин.

5. Вопрос от горожан проживающих на &quot;хуторе&quot;: Когда сделают тратуарную
дорожку от больницы к микрорайону?
Ведь идти по асфальтированной дороге не безопасно, а зимой так вобще хоть в сугробы ныряй,
от проезжающих машин.

============================================================================
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